

保護者の皆さんへ

貝塚市教育委員会  
貝塚市学校給食会

### 学校給食における牛肉の使用について

日頃は、学校給食にご理解とご協力いただき、厚くお礼申し上げます。

この度、学校給食におきまして、放射性物質が含まれた稻わらを給与された可能性のある牛肉の使用が確認されました。

震災後の学校給食で使用した牛肉につきまして、7月下旬に個体識別番号を確認したところ、回収または追跡検査対象(※)の牛肉は確認されませんでした。しかし、後日追加された追跡検査対象の牛肉が、6月に使用されたことが8月15日に判明いたしました。

今後、納入前に個体識別番号を確認し、学校給食に使用したとしても、今回のように後日判明する可能性がないとは言い切れないことを考え、9月以降の学校給食におきまして、牛肉の使用を見合わせることといたしました。

使用の再開につきましては、国内の状況を見ながら検討していきますので、大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解・ご協力いただきますよう、よろしくお願ひいたします。

※追跡検査対象：放射性物質が含まれた稻わらを給与された可能性のある牛肉の内、放射性物質濃度検査が未実施であるもの

問い合わせ先

貝塚市教育委員会

教育部 学事課

TEL 072-433-7108

FAX 072-433-7053